

Kapolres Tasikmalaya Kota dan Forkopimda Kontrol Pelaksanaan Pemungutan Suara di TPS 9.01 Lapas Kelas IIB Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.UPDATES.CO.ID

Nov 27, 2024 - 13:55



Polres Tasik Kota– Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono , bersama Forkopimda Kota Tasikmalaya, melakukan kontrol langsung terhadap pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 9.01 yang terletak di Lapas Kelas IIB Tasikmalaya.

Langkah ini dilakukan untuk memastikan kelancaran dan keamanan proses pemungutan suara di lingkungan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) serta memberikan jaminan agar semua warga binaan dapat menyalurkan hak pilihnya dengan aman.

Pada kegiatan tersebut, Kapolres bersama Forkopimda mengecek langsung kesiapan dan pelaksanaan pemungutan suara di TPS yang diperuntukkan bagi para warga binaan Lapas Tasikmalaya. Selain memastikan kelengkapan logistik pemilu, seperti surat suara dan kotak suara, Kapolres juga memeriksa kesiapan personel pengamanan yang telah disiapkan di lokasi.

“Pelaksanaan Pilkada di Lapas harus berlangsung dengan tertib dan aman. Kami hadir di sini untuk memastikan bahwa para warga binaan dapat menggunakan hak pilihnya dengan nyaman, tanpa ada gangguan apapun. Semua harus berjalan sesuai dengan prosedur yang berlaku,” ujar AKBP Joko Sulistiono

Kapolres juga berkoordinasi dengan petugas penyelenggara pemilu di TPS tersebut, memastikan bahwa pelaksanaan pemungutan suara berjalan lancar. Dalam kesempatan tersebut, Forkopimda memberikan perhatian khusus kepada petugas keamanan Lapas yang bertugas, untuk memastikan tidak ada gangguan yang dapat mengganggu proses demokrasi di lingkungan lapas.

Selain itu, Kapolres dan Forkopimda juga mengingatkan agar seluruh pihak yang terlibat, baik petugas maupun warga binaan, mematuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan selama proses pemilu. “Kami juga memastikan agar protokol kesehatan diterapkan dengan baik, demi menjaga keselamatan bersama,” tambah Kapolres.

Dengan pengawasan yang ketat dan koordinasi yang baik antara Polri, KPU, serta petugas Lapas, diharapkan pelaksanaan Pilkada 2024 di Lapas Kelas IIB Tasikmalaya berjalan aman, tertib, dan sesuai harapan.

Humas Polres Tasikmalaya Kota

#PilkadaAman #PolriMengamankanDemokrasi #PolriBersamaRakyat